

25 Jahre IOI Klassenvereinigung

Zum Abschluss einer erfolgreichen Jubiläums - Segelsaison fand in Überlingen die Jahreshauptversammlung der Klassenvereinigung statt. Wie immer freute sich der Vorstand über eine rege Beteiligung, denn es waren über 50 Mitglieder und Gäste in den schön geschmückten Sitzungssaal des Hotel Ochsen gekommen. Nach dem Jahresbericht des Präsi-



denten Dr. Klaus Peter Stengele und dem Bericht der Kassenprüfer über gut geführte Kassen wurde der gesamte Vorstand für seine gute Arbeit gelobt und einstimmig entlastet. Leider musste der bisherige Kassier Thomas Reich, der 8 Jahre gute Arbeit geleistet hatte, aus privaten Gründen sein Amt niederlegen. Mit dem neuen Kassier Klaus Sacher wurde der bisherige Vorstand einstimmig wiedergewählt.

Nach den Wahlen erinnerte der Vorstand an die gelungenen Veranstaltungen wie den wunderschönen Skitag in Lech, an die große Beteiligung bei der Tourenwoche 09, bei der 18 IOIen Meersburg, Überlingen, Bodman, Uhdlingen und Konstanz ansegelten und riesigen Spaß hatten.

Das absolute Highlight der Saison war die Sternfahrt zum Yacht Club Bregenz anlässlich des Jubiläums der Klassenvereinigung. 14 Boote und viele Teilnehmer auf dem Landwege trafen sich in Bregenz zu einem schönen Fest mit dem YCB-Shantychor, zu Besichtigungen von Wetterwarte und Martinskapelle, zum Besuch des Rolls Royce Museums und einer Wanderung durch die Rappenloch-Schlucht.

Aus den Berichten des Vorstandes klangen auch ein paar kritische Töne heraus. Hierzu gehört zweifellos die leichte Regattamüdigkeit der Klasse in der vergangenen Saison. Es ist sehr bedauerlich wenn Regatten wegen zu geringer Beteiligung abgesagt werden müssen, da die jeweiligen Veranstalter ja große Mühen in der Vorbereitung auf sich nehmen. Der Vorstand und die Mitglieder wollen geeignete Maßnahmen finden damit die Regatten wieder mit größeren Teilnehmerfeldern bestückt sind, besonders im Hinblick auf den nächsten World Cup, der vom 26. bis 29. August 2010 beim Yacht Club Bregenz stattfindet.

Dass auch erfolgreich gesegelt wurde erfuhren die Mitglieder bei der Verleihung der Preise für die besten Segler der Klassenvereinigung. Aus der Hand des Vizepräsidenten Rudi Geiger erhielt Klaus Peter Stengele den Pokal des Bodenseemeisters und des Langstreckenmeisters, dicht gefolgt von Kurt Hess und Wolfgang Allgeuer.

Beim traditionellen Sieger-Aperitif den der Jahressieger bezahlen darf und bei einem gemütlichen Abendessen wurde noch viel gefachsimpelt oder in Erinnerung an die schöne Saison geschwelgt.

Rudi Geiger